
Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten, 15.03.2018 

TOP 8 Mündliche Anfrage des Stadtrats Gottfried Koehn (SPD-Fraktion) zum Rauchverbot 

an Haltestellen und auf Spielplätzen 

 

Im April 2017 stellte die Stadtverwaltung im Rahmen der Beantwortung einer Anfrage der 

SPD-Fraktion die Einführung eines Rauchverbotes auf Spielplätzen und nach Möglichkeit an 

Haltestellen in Aussicht. Die entsprechende Benutzungssatzung sollte noch 2017 

überarbeitet und die Beschlussvorlage in den Stadtrat eingebracht werden. 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Wann legt die Stadtverwaltung die angekündigte Beschlussvorlage vor? 

2. Wie plant die Stadtverwaltung die Einhaltung des Rauchverbotes zu überprüfen und 

entsprechend die Zuwiderhandlung zu sanktionieren? Wie viel zusätzliches Personal 

im Ordnungsdienst muss dafür gegebenenfalls eingestellt werden? 


